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Wedringen, den 09.04.2020 

 

 

Niederschrift  

über die Tagung des Ortschaftsrates Wedringen der Stadt Haldensleben am 10.02.2020, von 19:30 Uhr  

bis 20:10 Uhr 

 

 

Ort: Dorfgemeinschaftshaus Wedringen, kleiner Versammlungsraum, Eingang über "Straße der Einheit"  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Andrè Wiklinski 

 Mitglieder 

 Herr Steven Berg 

 Herr Michael Englerth 

 Herr Roland Voitus 

 Herr Hans-Henning Wiese 

 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Steffen Kapischka (entschuldigt) 

 Herr Christian Strunk (entschuldigt) 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung    

3.  Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 16.12.2019    

4.  Mitteilungen    

5.  Anfragen und Anregungen    

6.  Einwohnerfragestunde    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

7.  Abstimmung über den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 16.12.2019    

8.  Mitteilungen    

9.  Anfragen und Anregungen    
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I. Öffentlicher Teil 

 

zu TOP  1  

 

Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Der Ortsbürgermeister Herr André Wiklinski eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung, stellt die Ordnungsmäßigkeit 

der Einladung sowie die Beschlussfähigkeit mit 5 Ortsratsmitgliedern fest. 

 

 zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form 

einstimmig angenommen und gilt damit als festgestellt.  

 

zu TOP  3  Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 16.12.2019   

 

Die Mitglieder stimmen dem öffentlichen Teil der Niederschrift bei einer Stimmenthaltung einstimmig zu. 

 
Abstimmungsergebnis: 

 

Ja: 4 

Nein: 0 

Enthaltung: 1 

 

 

zu TOP  4  Mitteilungen   

 

Frau Gerwien gibt folgende Rückmeldungen zu den Anfragen vom 16.12.2019 bekannt: 

 

- Herr Bürger von der Landesstraßenbaubehörde gibt bekannt, dass für den Neubereich die beiden Sub-

missionen durchgeführt worden sind.  

o Für das Vergabepaket 2 (bestehend aus den Bauwerken 5, 6 und 7 sowie die angrenzenden 

Rampen) am 19.12.2019 

o Für das Vergabepaket 1 (bestehend aus den Bauwerken 3, 4 und 5 mit ca. 3,0 km Streckenbau) 

am 21.01.2020 

- Unter anderem informiert er darüber, dass für beide Abschnitte unterschiedliche Arbeitsgemeinschaften 

als Submissionsgewinner festgestellt worden sind. Beide Abschnitte werden, soweit der jetzige Stand, 

Anfang April beauftragt. 

- Herrn Bergmann wurde durch Herrn Hörold (LSBB, RBL NL Mitte) bestätigt, dass nach Auftrags-

vergabe der beiden Lose, wie versprochen, eine Infoveranstaltung zum weiteren Bauablauf in Wedrin-

gen vorgesehen ist. Diese Veranstaltung soll am 25.05.2020 stattfinden.  

 

 

zu TOP  5  Anfragen und Anregungen   

 

A. 

Herr Wiese erkundigt sich, ob gegen die Ausbreitung des Biebers bereits etwas unternommen worden ist. Die 

Ackerflächen an der Beber liegen unter Wasser und fast alle Bäume an der Ohre wurden angeknabbert.  

 

B. 

Herr Englerth bittet um die Hinterlegung der Niederschriften im Internet von den letzten Sitzungen.  

 

C. 

Herr Englerth war am 13.01.2020 bei der Kommunalaufsicht bzgl. der Problematik des Abstimmungsprocederes. 

Das Gespräch fand mit Frau Schenk statt. Herr Englerth hat bis zum 06.02. noch keine Rückantwort erhalten. 

Daraufhin hatte Herr Englerth ein Telefongespräch mit Frau Wendt. Diese erteilte die Auskunft, dass die Kom-

munalaufsicht sich mit der Stadtverwaltung Haldensleben zu dieser Problematik unterhalten hatte. Dabei ist 

herausgekommen, dass beide Gremien (Kommunalaufsicht und Stadt Haldensleben) zwei unterschiedliche Auf-
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fassungen haben. Jedoch folgt die Kommunalaufsicht der rechtlichen Auffassung von Herrn Englerth. Diese 

Problematik wurde an das Landesverwaltungsamt zur weiteren Klärung gegeben. 

D. 

Herr Voitus erkundigt sich, ob die Straßenschäden vor der großen Umleitung behoben werden.  

 

E. 

Herr Englerth formuliert seine Frage direkt an Herrn Waldmann und Herrn Brack, dass es einen Volksstimmear-

tikel vom 31.01. bezgl. des „letzten Schliffs“ am Wedringer Feuerwehrhaus gab. Auf Grund von Kommunikati-

onsproblemen konnte Herr Wiklinski persönlich beim Termin nicht zugegen sein.  

 

Was ist mit der Fertigstellung des Neubaus im April gemeint? Ist das Haus oder das ganze Objekt damit ge-

meint? Weshalb wurde die Wehrleitung zu diesem Termin nicht mit eingeladen? Herr Wiklinski bittet um eine 

schriftliche Antwort.  

 

Wie erfolgt der zeitliche Ablauf für die Außenanlage? 

 

Die Presseabteilung ist gerne eingeladen, ins Dorf zu kommen und vor Ort mit dem Verantwortlichen zu spre-

chen.  

 

F.  

Herr Wiklinski informiert, dass am 21.02., um 19:00 Uhr die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr stattfindet. 

 

zu TOP  6  Einwohnerfragestunde   

 

Einwohner 1 bemängelt den Fortschritt beim neuen Gerätehaus der Feuerwehr („Schandfleck“). Weshalb dauert 

es so lange? 

 

Einwohner 1 spricht erneut das Problem der Gully-Deckel auf der B71 an. Diese sacken immer weiter ab.  

 

Herr Voitus ergänzt, dass auch die Straßenoberfläche kaputt ist.  

 

Einwohner 1 erinnert an die Sanierung der Fußgängerwege.  

 

 

Herr Wiklinski schließt um 19:52 Uhr den öffentlichen Teil und stellt die Nichtöffentlichkeit her. 

 

 

 

Gez. 

Andrè Wiklinski 

Ortsbürgermeister 

 

Gez. 

Susan Gerwien 

Protokoll 
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